



SAN LÁZARO

Rechazan la comparecencia de autoridades de Segalmex

La Comisión de Vigilancia y Auditoría debatió sobre la permanencia de pedir que el titular rinda cuentas por el desvío de más de 9 mmdp

POR IVONNE MELGAR
ivonne.melgar@gmm.com.mx

La mayoría de Morena en la Cámara de Diputados rechazó llamar a comparecer a las autoridades de Segalmex por los desfalcos acumulados desde 2019, al argumentar que todavía está en marcha la resolución de las irregularidades señaladas por la Auditoría Superior de la Federación (ASF).

Al sesionar ayer de manera semipresencial en San Lázaro, la Comisión de Vigilancia y Auditoría se enfrascó en un debate en torno a la pertinencia o no de solicitar la presencia de Leonel Cota Motaño, titular de esa dependencia federal, para que rinda cuentas sobre las afectaciones que en el abasto de insumos básicos ha tenido el desvío de más de 9 mil 500 millones de pesos.

Fue la diputada María Elena Pérez-Jaén (PAN) quien alertó haber solicitado a la ASF informes respecto a la evolución del caso y la solvencia del daño patrimonial, sin haber recibido respuesta hasta ahora.

El diputado Daniel Gutiérrez (Morena) atajó enfático que su bancada de ninguna manera permitirá esa comparecencia que se prestaría a politizar un caso que sigue institucionalmente el curso de las diversas etapas de fiscalización.

"Nosotros no vamos a

EL DATO

Discusión

Mientras Morena asegura que no permitirá la comparecencia, el PAN asegura que no ha recibido respuesta sobre la solvencia del daño patrimonial por el caso; el PRI pide atender la gravedad del caso Segalmex.

acompañar un proceso bajo presiones ni para tratar de obtener posicionamientos partidistas; vamos a seguir en el proceso que marca la ley", advirtió el morenista.

Su compañera de fracción Inés Parra adelantó que pronto presentará pruebas para evidenciar que es en la propia ASF donde se terminan diluyendo los mayores casos de corrupción.

En una posición intermedia se colocó con la diputada Carolina Viggiano, al pronunciarse a favor de atender la gravedad del caso Segalmex, asumiendo, que la corrupción es un problema nacional vigente que involucra a gobiernos de todas las fuerzas partidistas.

"Estoy a favor de que hagamos todo lo necesario. Aquí nadie quiere cubrir a nadie.

Nosotros: ¿Por qué tendríamos que cubrirlos? Gobierno que sea, del partido que sea, debe rendir cuentas, incluso de mi partido, y de cualquier nivel, porque el daño es para todos (...) Pero yo quisiera que ojalá el Presidente de México se diera cuenta que tiene muchos funcionarios corruptos", afirmó la secretaria general del PRI.